## AICHACH

## Lehrer der Elisabethschule beim Kaltwassergrillen

Das Kollegium der Elisabethschule Aichach hat mit Begeisterung die Nominierung zum Kaltwassergrillen von der Volksschule Hollenbach eingelöst. Unterstützt wurden die Lehrer von den Sternsingern der Schule, denn die Spende in Höhe von 160 Euro bekamen die Sternsinger, die in diesem Jahr vier Projekte unterstützen: das Kindermissionswerk der katholischen Kirche, zwei Förderschulen in Afrika sowie ein Kinder- und Jugendhaus in Papua Neuguinea. (AN)